



EN ALTO HOSPICIO SE DESARROLLÓ EL CONCURSO DE BANDAS.

Estudiantes de Hospicio ganan concurso de Bandas de Guerra de Carabineros

En el estadio Municipal de Alto Hospicio se realizó el tercer concurso regional de bandas de guerras, en el cual participaron el Colegio Don Bosco, Academia Pozo Almonte, Liceo Los Cóndores, Liceo Bicentenario Sagrado Corazón de Jesús, Colegio Profesor Manuel Castro y el Centro Cultural de Alto Hospicio.

En la oportunidad los alumnos se presentaron con mucho entusiasmo, disciplina y compromiso representando con gallardía a sus establecimientos educa-

cionales y comunas de origen.

En la jornada resultó ganador por segundo año el Liceo Bicentenario Sagrado Corazón de Jesús, el cual representará a la región en el Tercer Concurso Nacional de Bandas de Guerra que se realizará el próximo 3 y 4 de septiembre en la Escuela de Carabineros en la región Metropolitana.

Esta actividad contó con la presencia del jefe de la Zona Tarapacá, general Juan Francisco González, quien señaló que "nos llena

de alegría y orgullo poder organizar esta actividad y ver que los alumnos, apoderados y los Carabineros de las oficinas comunitarias, participan tan entusiastamente. Todas las bandas hicieron una tremenda presentación, demostrando su trabajo y se agradece que hayan aceptado esta invitación por parte de Carabineros".

El instructor de la banda ganadora, Yerko Oviedo, sostuvo que este logro es el fruto de un trabajo constante con mucho ensayo,

6

establecimientos participaron en el concurso regional de Bandas de Guerra.

"seguiremos trabajando, esto no termina aquí, ya que el año pasado obtuvimos el 2° lugar y esperamos este año poder alcanzar el 1° lugar, pero hay que trabajar aún para poder lograr nuestro objetivo".